

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 1. September 2020

Jubiläen und Abschiede

Gemeinde Mainhausen bedankt sich bei langjährigen Mitarbeitern

Anlässlich der diesjährigen Personalversammlung der Gemeindeverwaltung gratulierte der Erste Beigeordnete Torsten Reuter dem Gemeindebrandinspektor Joachim Unkelbach und der Erzieherin Daniele Fischer zu ihrem 25jährigen Dienstjubiläum.



Heribert Keßler, Joachim Unkelbach, Midhad Blazevic, Jörg Nachtigall, Daniele Fischer

Gleichfalls verabschiedete er die Kollegen Heribert Keßler und Jörg Nachtigall in den Ruhestand. Einen besonderen Abschied nahm die Belegschaft vom Kollegen Midhad Blazevic, den es jetzt, nach Abschluss seines Studiums, in die weite Welt der IT zieht.